



¿Por qué participan los jóvenes en retos que ponen en peligro su vida?



Rociarse desodorante en los brazos y otras partes del cuerpo hasta sufrir quemaduras graves en la piel. Verter canela en la boca y la garganta hasta que haya riesgo de asfixia. En los mundos de las redes sociales tienen lugar pruebas de valor, algunas de las cuales ponen en peligro la vida. Una chica de 16 años explica por qué los jóvenes ignoran los peligros.

Las redes sociales son como un mundo diferente. Un mundo que puede conquistar a cualquiera si uno se lo permite. Influye en nosotros, los jóvenes, hasta un punto extremo y puedo entender por qué puede hacerlo. Aquí los jóvenes están entre ellos y da igual lo que vaya mal en tu vida.

Sin embargo, aquí hay más peligros de los que realmente podemos evaluar.

En TikTok circulan retos -que también podrían considerarse una prueba de valor- como el "reto del desodorante", el "reto de la canela" o el "reto del apagón". ¿En qué consisten estos retos? El "reto del desodorante" también podría llamarse "reto de las quemaduras", ya que te rocías desodorante en los brazos y otras partes del cuerpo hasta que tienes quemaduras graves en la piel.

El objetivo de este reto es: ¿quién aguanta más?

El principio del "desafío de la canela" es sencillo: se toma canela y se echa en la boca y en la garganta... y ya está. En algunos casos, este desafío conduce a la inconsciencia y también existe riesgo de asfixia.

El "Desafío del apagón", por ejemplo, es un reto en el que te estrangulas hasta perder el conocimiento. Muchos lo hacen por las cifras de clics, pero también porque se supone que provoca la llamada "patada".

Me pregunté: ¿Por qué los jóvenes se plantean estos retos, por qué se hacen estas cosas? El reconocimiento y la atención en Internet son importantes para todos, ¿verdad? ¿Quién no quiere ser admirado por mucha gente? Puede que muchos no tengan solución a sus problemas, preocupaciones o miedos: el mundo virtual les ofrece distracción y probablemente también cierta evasión. Yo también tengo mis preocupaciones y problemas. Mi mejor experiencia es permanecer en el mundo real y abordar y resolver las cosas en el mundo real. Lo que me ayuda también es hablar con mis padres. Este es mi llamamiento a ti y a tus padres: ¡hablad entre vosotros, ayudaos y sed abiertos entre vosotros!

de min

Fuentes:

-

Esto también podría interesarle:

#MediosDeComunicacion - medios de comunicación -
www.kla.tv/MediosDeComunicacion

#desarrollo_infantil - desarrollo infantil - www.kla.tv/desarrolloinfantil

#Educacion - Educación - www.kla.tv/Educacion

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales
por correo electrónico, suscríbase a: www.kla.tv/abo&lan=es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!
Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Nutzungsrecht: [Licencia estándar de Kla.TV](#)

Kla.TV produzert alle Sendungen ehrenamtlich und ohne Gewinnabsichten. In der Verbreitung unserer Produkte durch Sie liegt unser einziger Lohn!
Mehr unter www.kla.tv/licence